



Der Rock- und Popchor Prosäcko überzeugte mit einem unterhaltsamen Jahreskonzert in der St.-Martin-Kirche in Obersäckingen.

Foto: Brigitte Chymo

## Popklassiker in Kirchenbänken gefeiert

### Konzert

**In Obersäckingen zieht das Jahreskonzert des Rock- und Popchors Prosäcko viele Besucher an. Die 40 Sängerinnen und Sänger präsentieren unter Irina Schiefers Leitung Klassiker und Weihnachtslieder.**

Von Brigitte Chymo

#### Bad Säckingen

Das Konzertpublikum fand den Weg zum Jahreskonzert des Rock- und Popchors Prosäcko, auch wenn dieser zum ersten Mal nicht in die Evangelische Stadtkirche, sondern in die Kirche St. Martin in Obersäckingen führte. Vorbei an den vollbesetzten Rängen zogen die 40 Sängerinnen und Sänger zu den Klängen von Gitarre, Bass, E-Piano und Schlagzeug ein, um erst anderthalb Stunden später wieder ein begeistertes Publikum in den Abend zu entlassen. Unter der langjährigen Leitung von Irina Schiefer intonierten die Sängerinnen und Sänger viele bekannte, englischsprachige Popsongs der vergangenen Jahrzehnte.

Jeder kann dazu beitragen, die Welt besser zu machen – mit dieser Botschaft des Songs „We are the World“ von Michael Jackson und Lionel Richie aus dem Jahr 1985 eröffnete der Chor seinen unterhaltsamen Konzertabend, durch den verschiedene Moderatoren im Wechsel führten. Weitere Titel waren unter anderem „Dust in the Wind“ der Band Kansas (1977), „Under Pressure“ von David Bowie und Queen (1983), „I'm still standing“ von Elton John (1983), „What about us“ von Pink (2017) oder „Fix You“ von Coldplay (2005). Einer der musikalischen Höhepunkte dieses Abends war das „Hallelujah“ von Leonard Cohen (1984). Als einzigen deutschen Popsong hatte der Chor „Mach das Radio auf“, den Erfolgsong der A-cappella-Gruppe „Wise Guys“ (2006) mit im musikalischen Gepäck. Zwei englischsprachige Weihnachtslieder rundeten einen Konzertabend ab, der sein Publikum zu „Dancing Queen“ von Abba (1976) zu guter Letzt in den Kirchenbänken mittenanzen ließ. Die Sängerinnen und Sänger waren mit ihrem Jahreskonzert bereits am Freitag im benachbarten Stein/CH zu Gast.

Brigitte Chymo

Der Chor Prosäcko hat 40 Sängerinnen und Sänger. Proben sind immer dienstags von 19.45 bis 21.45 Uhr im Lichthof des Scheffelgymnasiums. Mehr Infos unter [www.prosaecko.de](http://www.prosaecko.de)